

Libération de Yabroud et sécurisation de la frontière libanaise

RÉSEAU VOLTAIRE | 16 MARS 2014

ESPAÑOL ENGLISH



Le 16 mars 2014, l'armée arabe syrienne a libéré la ville de Yabroud (à la frontière libanaise) occupée jusqu'ici par les Contras du Front Al-Nosra (Al-Qaïda) et par ceux du Front islamique (miliciens saoudiens).

Plus d'un millier de Contras se sont repliés au Liban.

La libération de Yabroud annonce la fin de la bataille de Qalamoun et la sécurisation prochaine de toute la frontière libanaise. C'est un coup extrêmement dur porté aux armées étrangères qui attaquent la Syrie.

Les Contras continuent à occuper des zones proches des frontières de la Jordanie et de la Turquie.

Source : « Libération de Yabroud et sécurisation de la frontière libanaise », *Réseau Voltaire*, 16 mars 2014, www.voltairenet.org/article182733.html